

Thementag „Südamerika“

Unsere Schülerinnen und Schüler hatten den Wunsch für den nächsten Thementag nach mehr Bewegungsangebote und da wir die Partizipation unserer Schülerinnen und Schüler ernst nehmen, wurde dieser Wunsch gleich in die Tat umgesetzt. Bei „Tricksen wie die Brasilianer“ wurde mit den Schülerinnen und Schüler eine Fußballtrainingseinheit mit einem Abschlussspiel durchgeführt. Das Fitnessprogramm gepaart mit Tanzbewegungen „Zumba“ animierte tatsächlich jeden zum Mitmachen und wurde gerne wahrgenommen. Selbstverständlich durfte das kulinarische Angebot nicht fehlen. Die Schülerinnen und Schüler bereiteten Chili con Carne und Feijoada zu. Abgerundet wurde unser Thementag mit Basteln einer Pinata in unserem Technikraum.

Gez. Bernd Schuler



